

*Le président cubain a rendu  
hommage aux défenseurs de  
Leningrad*

---



La Havane, 5 mai (RHC) Le président cubain Miguel Díaz-Canel a entamé aujourd'hui sa visite officielle en Russie en déposant une gerbe au monument de la Patrie au cimetière de Pikarievsky à Saint-Pétersbourg.

Selon Prensa Latina, le chef d'État du pays caribéen a commencé ses activités officielles en rendant hommage aux défenseurs de la ville de Leningrad (aujourd'hui Saint-Pétersbourg) dans le complexe monumental, en compagnie du président de la commission des relations extérieures de la ville, Evgeny Grigoriev,





Après la cérémonie, Díaz-Canel et le gouverneur de la ville, Alexander Beglov, ont eu des entretiens officiels au cours desquels ils ont discuté des perspectives de coopération bilatérale dans les domaines de l'économie, de la culture, de l'éducation et d'autres secteurs.

Au cours de la journée, le dirigeant de la nation caribéenne visitera également des centres de développement scientifique, biotechnologique et d'intelligence artificielle dans ce qui est connu comme la capitale septentrionale de la Russie.

Lors de la deuxième étape de sa visite officielle dans la nation slave, le dirigeant cubain se rendra à Moscou, où il participera aux événements commémoratifs et au défilé sur la Place Rouge pour le 80e anniversaire de la victoire de l'Union soviétique sur l'Allemagne nazie.

Il participera également aux célébrations organisées à l'occasion du 65e anniversaire du rétablissement des relations diplomatiques entre la Russie et Cuba.



---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382165-le-president-cubain-a-rendu-hommage-aux-defenseurs-de-leningrad>



**Radio Habana Cuba**